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BARRU- Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Sekolah Menengah Pertama
(SMP) Negeri 10 Barru telah melaksanakan rapat koordinasi dewan guru, komite
dan orang tua siswa di Ralla, Kelurahan Lompo Riaja, Kecamatan Tanete Riaja,
Kabupaten Barru, Provinsi Sulawesi Selatan pada Sabtu, (10/9/2022).

Berita acara dan hasil rapat koordinasi UPTD SMPN 10 Barru



Usai giat berlangsung, disimpulkan dan dikirimkan berita acara ke masing -
masing orang tua siswa sebagai berikut:

1. Akan dilaksanakan pengajian secara rutin tiap bulan di mushala nur Ilmi UPTD
SMPN 10 Barru.

2.Para orang tua siswa sepakat membantu sekolah dalam hal pembangunan
pagar dengan bentuk sumbangan sukarela.

3. Sumbangan sukarela tersebut diserahkan atau dititip melalui anaknya untuk
dikumpulkan oleh wali kelas masing - masing dan kemudian diserahkan ke
bendahara komite.

4. Sumbangan tersebut diserahkan setelah surat ini diterima.

Selayaknya untuk pembangunan fisik sekolah negeri dibiayai oleh negara
gunakan anggaran APBD atau APBN untuk kepentingan dan kebutuhan sekolah
guna menjamin peningkatan mutu pendidikan di SMPN 10 Barru.

"Berharap kepada pemerintah atau pihak terkait agar memperhatikan dan
menganggarkan kebutuhan bangunan fisik sekolah yang betul - betul sudah
layak dibangun atau direhab,"tutur salah seorang Ortu murid yang enggan
disebut namanya saat berjumpa di salah satu warkop di Barru. Jumat (23/9/2022).

Berita acara yang tersebar sampai saat ini tak ada orang tua siswa yang
keberatan, hanya saja berharap pemerintah harus lebih perhatian dalam hal
menganggarkan untuk pembangunan SMPN 10 di Barru untuk kepentingan
penjaminan mutu pendidikan anak dan keamanan siswa saat belajar.

Diketahui berita acara rapat koordinasi kepala sekolah UPTD SMPN 10 Barru H.
Darwin, S.Pd.,M.Pd dan diputuskan hasil rapat koordinasi oleh ketua komite
UPTD SMPN 10 Barru Jumardin, S.Sos.

Penting diketahui bahwa sumbangan tersebut yang terkumpul saat ini belum
diketahui pasti jumlah total.

"Hal ini bagus sebenarnya karena kebutuhan dan kepentingan anak kita juga,
namun jika pemerintah bisa menganggarkan itu lebih baik bangun sekolah negeri
yang ada di Barru," tutup ortu siswa.
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